



*El 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, no es, como muchos y muchas creen, un día para festejarnos o recibir regalos y felicitaciones.*

*El 8 de marzo es un día que celebra las luchas de las mujeres por su emancipación, su crecimiento intelectual, su derecho al trabajo, a la salud, a la libertad de pensamiento, a una vida sin violencia y a todos los derechos que hemos logrado.*

*Cada año vale la pena recapitular y así reconocer los avances que se han logrado, primero por las precursoras que se atrevieron a alzar la voz en épocas en que estaban sometidas por ley y por las costumbres.*

*Mucho avanzaron aquellas mujeres que pidieron el derecho a la educación, lo cual permite que hoy millones de jóvenes mujeres asistan a las universidades.*

*Y que decir lo que significó y significa adquirir derechos políticos. Cada vez crece más el número de mujeres en las cámaras legislativas y de ellas, son cada vez más las que defienden nuestros derechos y presentan proyectos de ley que favorecen a las mujeres y a los niños y niñas.*

*Las mujeres de hoy también hemos logrado avances porque la lucha no ha parado, ni puede parar hasta que aquello que está plasmado en la ley sea respetado.*

*A pesar de lo logrado aún queda mucho por hacer. Sigue habiendo discriminación en la casa y en el trabajo. A igual trabajo no obtenemos igual salario. Hay hostigamiento sexual, hay violación y hay violencia intrafamiliar.*

*Cada 8 de marzo hay que celebrar lo ganado y poner toda nuestra fuerza en solucionar lo que nos falta por ganar.*